

La Teja

## Apoyo a Shirley las habría dejado fuera

Deporte

07 jul. 2023 +3 más Sergio Alvarado sergio.alvarado@lateja.cr

La lista de las mundialistas para la Copa del Mundo de Australia y Nueva Zelanda se adelantó por un alboroto que se armó en redes sociales cuando se supo de algunas ausencias muy fuertes.

La portera de Alajuelense Noelia Bermúdez, y la atacante del Saprissa Carolina Venegas, quedaron fuera de la lista y el motivo por el que, se

dice, quedaron fuera, es su apoyo a Shirley Cruz, situación que la entrenadora Amelia Valverde niega.

Como dos jugadoras históricas, de mucho liderazgo y amadas por sus respectivos equipos, ellas alzaron la voz y apoyaron a Shir luego de quedar excluida de la lista previa.

Una muestra de ese apoyo claro es lo

que hizo Bermúdez este jueves cuando cambió su foto de perfil en Twitter por una en la que sale con Cruz en un abrazo, lo que muchos toman como que, al buen entendedor, pocas palabras. Su ausencia causó gran molestia en redes sociales.

Molesto. Por ejemplo, uno que se mandó con todo, criticando la lista

quede fuera del Mundial. Nuevamente digo, l@s que definieron la lista NO SABEN NADA DE FUTBOL”, escribió.

Cuando a Shirley la dejaron fuera de la prelista de 30 jugadoras, el Pato también fue muy crítico de la situación y, ahora que se confirmó lo de otra de sus jugadoras, no se anduvo por las ramas.

Cautela. Otro caso fue el de Venegas, el no observar su nombre en la lista sorprendió a muchos, por eso llamamos para conocer su opinión al respecto. La atacante contestó a la llamada, pero dijo que no hablará



Carolina Venegas fue una de las sorpresas al ser excluida.

fue Wilmer “Pato” López.

El entrenador de Alajuelense y pen-



Noelia Bermúdez y Shirley Cruz se perderán la Copa del Mundo.

tacampeón en el fútbol femenino estalló y, en sus redes sociales, comentó que dejar por fuera a Shirley Cruz y a Noelia Bermúdez es absurdo.

“Qué injusto que Noelia Bermúdez

del tema.

“Vieras que no voy a dar declaraciones, no quiero ser irresponsable a la hora de hablar”, respondió.

En sus redes sociales tampoco publicó nada.

Otras ausencias notables de referentes del fútbol nacional son la lateral Lixy Rodríguez, quien volvería pronto al cuadro rojinegro, y la defensora Daniela Cruz, quien, en su caso, quedó fuera por una lesión en su rodilla.

Escribe un comentario

Escuchar Ver página Compartir Guardar Más

A favor En contra



La Teja  
07 jul. 2023 (20)